

## Televisión japonesa mostrará el centro científico canadiense

Millones de televidentes japoneses podrán ver ciertos aspectos del Centro Científico de Ontario de Toronto el 21 de marzo. En celebración del equinoccio invernal, la red nacional Asahi presentará un programa nacional de una hora denominado *This is Ontario Science Centre* (Este es el Centro Científico de Ontario).

Los productores del espectáculo se interesan en la falta internacional de comprensión de la relación del hombre con la ciencia y la tecnología. De todos los lugares visitados, el Centro de Ciencias de Ontario se interesa más en el personal no científico y explica a los visitantes el efecto de la ciencia y tecnología en sus vidas.

El programa documenta la visita de un periodista y niños a las varias salas de exhibición del Centro, así como el circo científico, la mayor exhibición itinerante del Centro.

## NOTICIAS BREVES

\* El gobierno canadiense ha aceptado la solicitud israelita de que Canadá tome a su cargo la protección de los intereses israelitas en Irán, después de la ruptura de relaciones entre los dos países del oriente medio.

\* Indonesia y Canadá han firmado un acuerdo de cooperación técnica valorado en 2,77 millones de dólares. La ayuda canadiense se utilizará en proyectos hidroeléctricos en Irian Jaya (Nueva Guinea Occidental) y Bengkulu (Sumatra) y proyectos de centrales térmicas en el norte de Sumatra.

\* Yvon Beaulne, ex-embajador canadiense ante la UNESCO y actualmente embajador designado ante la Santa Sede, ha sido elegido presidente de la XXV Sesión de la Comisión de las Naciones Unidas sobre Derechos Humanos. Canadá está siguiendo un término de tres años (1979-81) en la comisión de 32 miembros que ahora se reúne en Ginebra y ha sido miembro de la misma de 1963 a 1965 y de 1976 a 1978.

\* Durante 1978 Canadá ocupó la posición siguiente al Japón como suministrador de artículos manufacturados a los Estados Unidos, de acuerdo con un informe recientemente publicado por el Ministerio de Comercio de los EE.UU. ya que coloca a Canadá en segundo lugar por primera vez.

\* David MacDonald Stewart de Montreal ha comprado en Francia, a unos 10 km. de St. Malo, la casa en que vivió Jacques Cartier antes de zarpar para descubrir Canadá en 1534. Cartier murió en 1557 en la casa que MacDonald espera convertir en museo. Se cree que es la única casa de Europa perteneciente a un explorador del nuevo mundo.

\* El Sr. Peter Potichnyj, profesor de ciencias políticas de la Universidad McMaster de Hamilton, ha sido invitado por la Asociación Popular China para la Amistad con Países Extranjeros a hacer una visita académica de tres semanas a la República Popular China en mayo. Allí dará una serie de conferencias y seminarios en los principales centros de China, tales como Pekín, Shanghai, Sian, Canton y Kwilin.

\* Canadá se ha convertido en el mayor exportador mundial de pescado con un valor de ventas de 1.100 millones de dólares en 1978, unos 300 millones más que en 1977, según manifestó D. Tansley, Subsecretario del Ministerio Federal de Pesca, a la Asociación de Pesca de la Colombia Británica.

\* Según las disposiciones del acuerdo con el gobierno de Trinidad y Tobago, el Canadian Imperial Bank of Commerce venderá sus sucursales en la isla a un nuevo banco denominado Bank of Commerce Trinidad and Tobago Ltd.

\*

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*